



Liebe Eltern!

Ich heiße Anke Schäfer, bin 1979 geboren und wohne mit meinem Sohn und meiner Tochter in Schneeberg.

Schon seit meiner Kindheit bin ich gerne draußen in der Natur. Ich liebe die Gerüche im Wald, das Rauschen des Wassers, die Geräusche der Lebewesen, den Schnee, wenn er unter den Stiefeln knirscht...

Bereits in meiner Ausbildung zur Erzieherin lernte ich das Waldkonzept kennen und dachte sofort: "So möchte ich arbeiten". Da es hier in der Umgebung noch keine Waldkindergärten gab, führte ich gemeinsam mit einer Kollegin die Waldtage im Regelkindergarten in Schneeberg ein.

Von 2009 bis zur Geburt meiner Tochter 2019 war ich im Waldkindergarten in Röllfeld tätig. In dieser Zeit besuchte ich eine 15monatige Weiterbildung zur Waldpädagogin und Naturlehrerin.

Ich freue mich sehr, die kleinen und großen Wunder der Natur jetzt hier im Walldürner Waldkindergarten mit euren Kindern immer wieder aufs Neue, entdecken und erforschen zu dürfen.

Eure Anke